

Cali, febrero 8 de 2022.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ Preocupa muertes

Calidad del aire preocupa a Colombia



COLOMBIA

Lunes 7 de Febrero, 2022

Un estudio adelantado por expertos ha concluido que la contaminación del aire en [Colombia](#) deja por lo menos quince mil muertos cada año en nuestro país.

Por esta razón los investigadores han hecho el llamado al gobierno nacional para que tomen medidas al respecto, en especial para las personas con enfermedades respiratorias de base.

Según las investigaciones, la contaminación genera sensaciones como resequedad en la garganta, tos, irritación en los ojos, sequedad en la piel, entre otros síntomas, que muchas veces se pueden agravar.

Así mismo, los pacientes con enfermedades respiratorias de base pueden sentir obstrucción, dificultad al respirar, tos nocturna,

Además, quienes padecen hipertensión, esta se puede incrementar.

Según el Ministerio de Ambiente, “la contaminación atmosférica en Colombia es uno de los problemas ambientales de mayor preocupación para los colombianos por los impactos generados tanto en la salud como en el ambiente, además, es el tercer factor generador de costos sociales después de la contaminación del agua y de los desastres naturales”.

No se pierda la entrevista de **Diario Occidente** a **Fajardo**, donde promete metro para Cali:



El candidato presidencial Sergio Fajardo nos habla sobre su aspiración como presidente, la situación en la Coalición Centro Esperanza y las prioridades del país.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Videos íntimos de Ana Karina Soto circulan por redes](#)



[Dosis de refuerzo: ¿Qué tan necesaria es? Hablan especialistas](#)



[Guardas de tránsito fueron atacados con arma de fuego en el norte de Cali](#)



[Indignación: Jhonier Leal pagaría solo 13 años de cárcel por matar a su madre y su hermano](#)



[¿Se separó Carmen Villalobos?](#)

El Departamento Nacional de Planeación – DNP, en un informe indicó que “la mala calidad de aire generó alrededor de 8.052 muertes en el país en 2015”.

La Organización Mundial de la Salud indica que una de cada ocho muertes ocurridas a nivel mundial, es ocasionada por la contaminación del aire.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Comienza fiesta de observadores de aves

Como antesala a Colombia Bird Fair 2022, se inauguró ayer en el...

Todo lo que debe saber si quiere cambiar de EPS

En la actualidad, los trámites relacionados con el traslado o...

Dosis de refuerzo: ¿Qué tan necesaria es? Hablan...

En el reciente Puesto de Mando Unificado (PMU) para revisar el...

Indignación: Jhonier Leal pagaría solo 13 años de cárcel...

A 27 años y 6 meses de prisión sería condenado Jhonier Leal quien...

Llega nueva donación de vacunas a Colombia

Un nuevo lote de 772 mil 200 dosis de la vacuna de la farmacéutica...

“Representamos el cambio tranquilo, serio, sereno”

Esta semana estuvo en Cali el candidato presidencial Sergio...